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会議録 
会議の名称 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会（第8回会議） 
開催日時 平成27年7月10日（金曜日）午前10時から午前10時56分まで 
開催場所 防災センター6階 講座室2 

出席者 

委員：上岡学、沼本禧一、長濱美玲、鈴木愛、鱒渕静枝、永井孝子、河野

美晴、早川肇、峯岸妙子、葛生泰子、吉村美穂子、梅原后代、肥沼秀子、

佐藤裕子、井埜光一、水野伸一郎、井上雅子、勝見俊也 
事務局：南里由美子（教育部特命担当部長）、早川礼成（教育企画課

長）、和田克弘（教育企画課企画調整係主査）、福井光（教育企画課企画

調整係主事）、根岸伸太郎（教育企画課学務係主査）、等々力優（学校運

営課長）、福田勇吾（学校運営課長補佐（施設係））、名古屋勇（学校運

営課施設係長）、稲村敬史（学校運営課施設係主任）、近藤均（学校運営

課保健給食係長）、田中稔（教育指導課長）、渡部昭司（教育支援課

長）、今野雅行（建築営繕課建築営繕係主査） 
傍聴者 なし 

議題 
議題1 会議録の確認 
議題2 基本プラン（案）の検討について 
議題3 その他 

会議資料の

名称 
資料1 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会（第7回会議）会議録

（案） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 
会議内容 

 
（開会） 
 
議題1 会議録の確認 
○会長： 
 第7回の会議録（案）について事前に送付しているが、訂正すべき箇所などがあれば発

言願いたい。 
 
○委員： 
 （異議なし） 
 
○会長： 
 何もないようなので正式な会議録とする。 
 
議題2 基本プラン（案）の検討について 
○事務局： 
 前回会議の内容の振り返りについて説明。 
 
○会長： 
 基本プラン（案）について、何か御意見等あるか。 
 
○委員： 
 コンセプトの文章について、1つの文章に同じようなフレーズが続くところがあるの
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で、もう少し整理した方が良い。また、テーマについて、「のびのび」を「のびのび

と」と補って変えても良いのではないか。 
 
○会長： 
 そのように事務局に修正をお願いする。 
 
○委員： 
 学校づくりの4つの柱の中にある「部活動利用を考慮した使いやすいグラウンド計画」

という文言について、グラウンドだけと思われてしまわないように、校舎という言葉も

入れた方が良い。 
 
○会長： 
 同感である。バランスを取った方が良いと思う。 
 
○事務局： 
 校舎とグラウンドの併記をさせていただく。 
 
○委員： 
 「コンセプト」という言葉についても、もう少し分かりやすくするために注釈を入れ

ていただきたいと思う。 
 
○事務局： 
 漠然とでも構わないので、何か具体的な案等があるか。 
 
○委員： 
 計画の大前提を掲げているイメージがある。 
 
○委員： 
 学校を計画するに当たっての基本理念だと考えている。 
 
○事務局： 
 「学校づくりの基本理念」という言葉はいかがか。 
 
○委員： 
 宜しいかと思う。 
 
○委員： 
 学校づくりの4つの柱のフレーズのほとんどが体言止めであるが、一部そうでないもの

もあるので、統一すべきである。 
 
○事務局： 
 体言止めで統一を図ってまいりたい。 
 
○委員： 
 質問になってしまうが、7ページの図で普通教室ゾーンがワンフロアにつき2つに分か

れているが、どのような想定か。 
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○業者： 
 中廊下で北側に主要な普通教室、南側に予備教室などのスペースを想定している。 
 
○委員： 
 テニスコートのようなマークがあるが、これは何か。 
 
○業者： 
 階段である。 
 
○委員： 
 図を見ると、プールの中に階段があるように見えるが。 
 
○業者： 
 全てがプールではなく、プールゾーンである。更衣室等の想定をしている。 
 
○委員： 
 2階の特別教室ゾーンの階段の右側にある白いスペースは吹き抜けを想定しているの

か。 
 
○業者： 
 案として現時点はそのように考えているが、詳細はこの先の検討とさせていただきた

い。 
 
○会長： 
 実際どうなるかを含めて、今後検討していく。 
 
○委員： 
 体育館の広さはどのようになるか。また、図の体育館というところには更衣室は含ま

れているか。 
 
○業者： 
 広さは整理して検討をしていく。更衣室は含まれている。 
 
○会長： 
 校舎面積や緑化面積を計算しながら、 大限の活用ができるよう工夫していただきた

い。具体的な部分については、今後の検討とさせていただきたい。今日いただいた御意

見を踏まえて事務局に修正をしていただき、 終的には会長一任として決定させていた

だきたいが宜しいか。 
 
○委員： 
 （異議なし） 
 
○会長： 
 異議がないようなので、そのようにさせていただく。 
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議題3 その他 
○事務局： 
 基本プラン（案）決定後のスケジュール、建替協議会の開催予定の説明。 
 
○業者： 
 基本設計の概要について説明。 
 
○委員： 
 建設地周辺に高層住宅が建つ情報があって児童生徒が増えることが予測されるが、中

原小学校やひばりが丘中学校がいっぱいにならないのか。 
 
○事務局： 
 児童生徒数の推計は適宜行っており、その中では今現在はそれぞれの学校に入りきれ

ると考えている。 
 
○委員： 
 既に児童数がいっぱいであると考えているが、今後、高層住宅が建設され児童生徒数

が増えていくことに対してどう考えているのか。 
 
○事務局： 
 集合住宅の全ての世帯に小学校・中学校に就学する子どもが入るわけではなく、各学

年に分散する。また、市内の各地域に建てられた過去のマンションにおける子どもの出

現率を踏まえて分析していく予定である。現在のところ収まると見込んでいる。収まら

ないからと言って、 終的に入れないということはなく、就学すべき学校で学べるよう

対応をしていく。 
 
○委員： 
 もう子どもたちは制限を受けていて、保護者は不安を抱えている。 
 
○事務局： 
 少しでも早く中原小学校の建替えを実施してもらいたいという協議会の御意見を 大

限踏まえて、用地取得の前倒しを行っている。児童生徒が適切に学校に就学できるよう

に教室の確保等引き続き行ってまいりたい。 
 
○委員： 
 学校給食の自校方式を導入していただきたい。一斉に導入にならなくても構わないの

で、検討していただければと思う。また、体育館のギャラリーの充実と出入口の動線に

ついての配慮をお願いしたい。 
 
○事務局： 
 給食については、学校給食運営審議会において意見を求めており、その意見を参考に

して設置等について検討していく。 
 
○委員： 
 保護者の意見は吸い上げられないのか。 
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○事務局： 
 学校給食運営審議会の委員の中には保護者の方もいる。 
 
○会長： 
 ここはあくまで建替えについて協議をする場であり、給食については別に予算立てが

あり、その場で協議をしている。そういった意見を含めて学校給食運営審議会の中でも

検討を進めていただければと思う。建替えに関して色々な御意見をいただいた。それら

を踏まえて、今後の取組を進めていただき、協議をしてまいりたい。 
 
（閉会） 
 
以上 
 


